

Regierungsratsbeschluss

vom 27. Januar 2014

Nr. 2014/146

Vernehmlassung zum Stationierungskonzept der Armee Schreiben an das Eidg. Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS), Bern

1. Erwägungen

Im Rahmen der Weiterentwicklung der Armee (WEA) muss auch das Stationierungskonzept der Armee angepasst werden. Mit Schreiben vom 25. November 2013 gelangt der Vorsteher des Eidgenössischen Departements für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) an die kantonalen Militärdirektorinnen und -direktoren und ersucht diese um Stellungnahme zum Stationierungskonzept der Armee.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme zum Stationierungskonzept der Armee beraten und beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Eidg. Departement Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS)
Faktenblatt Stationierungskonzept Kanton Solothurn (Stand: 25.11.2013)

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2)
Amt für Militär und Bevölkerungsschutz (2)